

Die ewige Schuldfrage wurde in der Bibel und durch die Bibel der gesamten Menschheit durch das Ereignis von vor über 2.000 Jahren aufgezwungen. In Wirklichkeit hat die gesamte Menschheit das gar nicht zu vertreten, sondern die Quelle liegt, bis heute, ganz woanders!



Der menschgewordene Herr Jesus kam, um das Werk der Erlösung für die Menschheit zu verrichten, traf aber auf die ungezügelte Verurteilung und den Widerstand der jüdischen Hohepriester, Schriftgelehrte und Pharisäer.



Merke: Das Neue Testament wurde erst ab 300 n.Chr. mit den Worten des Menschen geschrieben, im Auftrag des Klerus und durchzogen vom röm. Recht.

Schließlich wurde der Herr Jesus von der jüdischen religiösen Welt und der römischen Regierung ans Kreuz genagelt:

Die jüdischen Pharisäer wollten das Gnadenzeitalter nicht akzeptieren, weil sie das Zeitalter des Gesetzes - das alte Testament - aufgeben mußten. Bis heute! Aber es gibt keinen Stillstand, alles ist und bleibt in Bewegung. Jesus Christus ist der Messias, der die Gnadenzeit eingeläutet hat, Gottes Gesetze (universelle Gesetzmäßigkeit) verkündet und mit den Prophezeiungen der Menschheit die Zukunft voraus gesagt. Bis heute. Die Täter haben sich mit der ans Kreuz Nagelung bis in die Unendlichkeit in ihrem ewigen Karma selber gefangen und bestraft, aus dem sie nie wieder herauskommen und sind lebendig begraben. Bis heute. Leben wir, die gesamte Menschheit ohne die Verräter unter Gottes universelle Gesetzmäßigkeit, werden wir für immer frei sein und überwinden die Dualität. - (Klimawandel - 5. Dimension - jetzt - Die Endzeit ist angebrochen)

Enthüllt das Geheimnis über die Bibel - Weißt du die innere Geschichte der Bibel ?

<https://www.youtube.com/watch?v=RpbzCKQnfeI>